

un amor del pasado

Diana Marcela



Capítulo 1

mi primer escrito, perdonar mi ortografía no soy muy buena en ello, espero que sea de su agrado y comenten o den su opinión.

Hola...

No sé si lo recuerdes este día, talvez ya lo has olvidado.

Ha pasado 1 año, el día en que comenzamos a querernos el uno al otro, aun lo recuerdo y como no lo voy hacer fue uno de los mejores y al paso del tiempo lo dejo de ser. En estos momentos te has de preguntar porque estoy escribiendo esto, con qué razón, pues no la se o talvez solo sea porque ya me pase de copas, me arrepentiré después, si lo hare pero prefiero hacerlo que nunca a ver me atrevido. Espero que tomes estas palabras con seriedad y si no quieres, no lo hagas.

Talvez nunca respondí a tu pregunta cómo debía, cual pregunta?, porque estaba contigo? Esa era la pregunta, soy demasiado mala para poder expresarme y demostrar lo que siento con palabras, sentía tantas cosas una combinación de miles de cosas que nunca había sentido lo único que sabía con certeza era que me sentía con una infinita felicidad y la causa de ella eras tú. Simplemente me enamore, ja que cursi, pero si, así fue. Me pregunto si tú también lo hiciste, si de verdad sentías algo, nunca lo sabré. Sabes que era lo que me gustaba de ti o ver en ti, era verte a los ojos nunca me cansaría de hacerlo y cada vez que estaba contigo lo que me hacía feliz era verte a ti feliz sonreír, justos, los dos. Y cada vez que nos recostábamos y no me importaba si no pronunciábamos ninguna palabra, nunca me pareció incomodo me gustaba estar así contigo disfrutar de la compañía del otro, era tan simple. Perdona, si esto te parece molesto, no lo leas y bórralo si quieres, si piensas que si aún siento algo por ti, te equivocas lo único que quedan son solo recuerdos, eso y nada más.

Lo sabía todo, desde un principio o no tan al principio, fui tan ingenua pero todas esas mentiras, si mentira tuyas, las sabía todas y sabes de lo que hablo, A que jugabas? ; y aun así, aun así quería intentarlo... Fue un error a ver lo hecho, talvez si o talvez no. Todo fue tan de tote tan rápido, creo que eso fue en lo que fallamos, perdón por escribirte cada día, perdón por saludarte cada mañana al despertar, y cada noche por desearte una buena noche, y hacerlo cada día , cada día decir un hola, y un cómo estás?, por escribirte cada hora que haces? Y hacerlo cada día, se volvió tan rutinario. Perdona por enamorarme de ti, pero es un

sentimiento tan hermoso, quien no quiere sentirse amado.

Lo pasado, pasado fue, solo quedo olvidar y ya lo hecho, solo me queda decir que gracias, gracias por hacerme sentir tan feliz pero a la vez tan.. Mal. Pero gracias por enseñarme lo que me faltaba, Gracias por enseñarme que debo aprender amarme a mí misma antes de empezar amar a alguien más. No sé lo que piensen en estos momentos, me gustaría saber; pero me quedare con las ganas. Aun que fue poco tiempo el que compartimos valió la pena. Espero que encuentres a ese alguien y si ya lo tienes, te felicito espero que les vaya muy bien. Bueno lo he dicho eso era todo.

Ahora solo seremos desconocidos con recuerdos en común. o amigos o desconocidos como quieras , felices fiestas y año nuevo. :*

Adiós.